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在比赛即将结束的时

候，凭借纳什和小斯的两次
配合，太阳以 100：97领先
对手。比分落后的马刺无奈
只能采用犯规战术。

马刺此时派上霍里准备
孤注一掷。吉诺比利上篮没有
成功，太阳获得后场篮板，纳

什在接到队友传球之后，立即
准备带球进攻。这时，“老油
条”霍里上前封堵纳什的运
球路线，但纳什的速度相当
快，他把球运到右侧接近中线
附近的时候，霍里突然用左胳
膊肘一顶，瞬间就把纳什掀翻

到场外。纳什撞到场边的挡板
之后仰面倒地。

看见当家球星遭到如此
对待，脾气火爆的太阳主帅
德安东尼首先就按捺不住，
第一个冲了上去揪住霍里。
随后，悍将拉加·贝尔也冲上

去揪住霍里的衣服，口中喋
喋不休，一副要为老大讨回

公道的样子。马里昂和邓肯
也在拉拉扯扯，双方互不相
让。两队球员瞬间聚拢在一
起，球场斗殴眼看就要发生。

这个时候，还是颇有绅

士风度的纳什起身拉开双
方队员，裁判也及时介入，
把球员纷纷抱住、分开。这

才避免了一场对双方都没
好处的争斗。
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霍里对纳什的犯规最

终被判为二级恶意犯规，他
直接被罚出场外。而太阳主
帅也难逃裁判法眼，被判了
一次技术犯规。比赛继续进
行，先由马刺罚球，然后太
阳获得两罚一掷的机会，这
也使马刺彻底失去了追回

比分的希望。
纳什赛后显现出君子

风范，在接受记者采访时，
当有人询问他被霍里一肘
顶倒时的感受时，纳什竟然

这样说道：“我能理解霍里
的举动，因为他的球队在此
前大部分时间里一直处于
领先。对我来说，我只是希
望犯规之后能得到自己应
有的罚球！”

太阳替补席的小斯和
贝尔都曾冲上前去，他们可
能要面临联盟的处罚。不过

小斯丝毫不以为然，他说：
“我当然要管了，纳什可是
我的兄弟，所以我当时冲了
上去。”贝尔则否认自己曾
有任何动作，“这是一个粗
暴的犯规，这是一个只有在
冰球比赛中才看得到的动
作。”他说。
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马刺被外界指称打球

“肮脏”，这轮系列赛已沦
落为暴力的牺牲品。

自从这个系列赛开始
之后，纳什就灾祸连连。马
刺将所有矛头都指向了太
阳的当家后卫。首场比赛
中，帕克与纳什相撞，导致

后者鼻子鲜血直流，最终缝
了 6针；第三战，防守专家
鲍文又将膝盖伸向了纳什
的腹股沟；而这一场，霍里
的黑肘又将他掀翻。无论是
心态问题也好，还是战术需
要，无疑纳什在马刺的心目

中有着巨大的威胁力。
马刺主帅波波维奇想尽

了办法来遏制纳什，他表示：
“还有什么是比防住纳什还
要大的挑战？”而第四战，正
是纳什和小斯最后时刻的配
合，一下子将马刺甩在了身

后。“纳什和小斯都非常伟
大，”波帅也不得不承认，“他
们一下子抓住了比赛的节
奏，他们做的都非常出色。”
“我们必须正视，我们是和两
届mvp在比赛。”鲍文表示。

目前联盟还没有就此
事发表任何申明，但是霍里
很有可能受到处罚，甚至是
禁赛。 ?@
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GH I 北京时间昨
天，骑士在客场以 87：85
击败新泽西网队，3：1领

先，晋级在望。“小皇帝”詹
姆斯一人拿下30分，成为
骑士的最大功臣。

前三节双方比分交替
上升，骑士以71：69进入
最后一节。两队在第四节
都找不到感觉，网队本节

前15投仅3中，而骑士也
仅为10投3中，不过詹姆
斯爆发，他在比赛还有
10.3秒时两罚一中，骑士
领先2分，网队有机会反
超，不过卡特在比赛还剩
下1秒时失误，失去了最

后机会。 $
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巴特尔提早回国，在国内
篮坛引起了不小的轰动，如今

大巴的归属，尚没有定论。此前
传说CBA球队疯狂争夺巴特
尔，开出了600万的高薪，大巴
日前接受采访时明确表示：“没
人告诉我600万这回事啊。”看
来这只是一次误传了。
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巴特尔猫腰走进电梯，按

了楼层的按钮，便自顾钻到靠
后的角落里，含胸靠在扶手
上，即便如此，他的头也几乎
顶到了天花板上的灯泡。“经
常磕脑袋吧？”“偶尔吧，也习
惯了。”巴特尔笑的时候，嘴
角会向上翘起，看上去像个淘

气的孩子。“我小的时候没有
糖吃，但钙片是甜的。当时我
妈妈在卫生所工作，我去玩的
时候，就把钙片当糖吃了。”
巴特尔说。

在巴特尔心中，母亲一直
是慈爱的。孩童时的巴特尔很

淘气。打记事起，每次因为淘气
挨打，站出来保护他的一定是
母亲。巴特尔此次提前回国，也
是因为母亲的身体不好。
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由于伤病，去年巴特尔休

息了一年。这对于一直处于如
同满弓般竞技状态的巴特尔
来说，这一年不仅过得很安
逸，更多的是有机会多陪陪家
人。“我早上送孩子上学，白
天做康复训练，晚上接孩子，
就是治病、陪家人，很轻松，也

很规律。”
而回国这一段时间，巴特

尔没有间断过训练。巴特尔的
目标很明确，先打好CBA联
赛，靠实力说话，努力进国家
队。谈到2008年的奥运会，巴
特尔说：“每个运动员都想参

加，我也不例外，只要国家需
要我，我希望明年通过自己的
努力能参加。”
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巴特尔在美国的家就在

火箭队的老家休斯顿，从来没
到现场看姚明打球，让巴特尔

觉得很遗憾。但他却经常在自
己家里看到姚明，两人平日里
就是很好的朋友，巴特尔还给
姚明做过饭。

对现在普遍针对姚明的
非议，巴特尔不以为然。“他
已经非常优秀了，他是通过自

己的努力才有了今天的成绩。
说他手软之类的，我觉得那是
不懂篮球。怎么就不想想为什
么球老是在他手里？乔丹也曾
一场比赛失误过18次。对他
的关注大，期待多，等于把这
一点放大了。”

曾经在马刺打过球的巴
特尔虽然不承认自己有马刺
情结，但他还是最看好马刺
队，并预言在马刺和太阳的季
后赛中，马刺会获得胜利。
NBA的经历，让巴特尔认识
到了中、美篮球的差距在

于———节奏、强度和态度。
NBA更超前、更有激情，毕竟
NBA的历史更厚重。

姚明、大郅和大巴被并称
为中国的移动长城。大郅在上
赛季成功上演了王者归来，在
下个赛季，两人将不可避免地

展开一场对决。巴特尔说：
“我们的位置不一样，他是前
锋，我是中锋，不会有直接的
对话，但作为球队的核心，一
定会有较量，不过我们也都互
相了解。” abb
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体育周刊 《体育新闻》14日
评选出了本赛季 NBA各项
最佳得主，小牛队的诺维斯基
顺利当选最佳运动员。
《体育新闻》有意无意地

把这项评选结果抢在 NBA
宣布最有价值球员名单的前

一天公布。据来自小牛队的消
息，诺维斯基将当选 NBA本
赛季最有价值球员。

德国人诺维斯基在该

杂志的评选中以高票击败了
湖人队的科比和太阳队的纳

什后顺利当选。诺维斯基还与
科比、纳什、詹姆斯、邓肯一起
入选第一阵容，来自火箭队的
中国高中锋姚明与加内特、布
泽尔、韦德和阿里纳斯一起入
选第二阵容。

该杂志此次评选出的其他

单项奖的得主分别是：最佳主
帅，猛龙队的米切尔；最佳经
理，猛龙队的科兰格罗；最佳新
秀，开拓者队的后卫罗伊。
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没有了比赛任务，姚
明成了中国最好的 NBA

评论家。“总决赛，西部我
看好马刺，东部我看好活
塞。”谈到正在进行的季后
赛，姚明做出了以上预测。

现在，NBA战局也正
朝着姚明预测的方向发
展。东部方面，活塞很可能

打进决赛，对手将是骑士
或者网队。（&'() !*"

+,）“就我本人来说，我
比较看好活塞。”看来姚
明并不希望“小皇帝”詹
姆斯比自己领先太多。

而西部方面，姚明的

预测也正受到验证。马刺

虽然现在和太阳以2：2战
平，但在比赛中还是占有

一定优势。
姚明预测的马刺、活

塞会师总决赛的情景即将
诞生，一旦姚明的预言得
以实现，他更看好谁问鼎
总冠军？“马刺和活塞谁
在这一轮的对决中最终胜

出，谁就将是最终的总冠
军。”虽然在西部，姚明看
好马刺，但太阳在常规赛
的骄人战绩，以及太阳对
火箭的巨大优势还是让姚
明不敢把话说满，但 NBA
如今西强东弱的格局让姚

明还是更看好西部。z{
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篮球———确切地
说是 NBA———被

认为是美
国 向 中
国最成
功的体
育 输
出品。
NBA

国际事务总
管海蒂·安博

罗 斯 透 露 说 ，
NBA目前高达30亿美
元的总收入中，有10%
来自美国以外市场，而中
国是其中最大来源。

据统计，中国目前
有超过两万家商店出
售 NBA授权产品；中
国 最 大 的 电 视 台
CCTV每周转播 4场
NBA比赛，此外还有

遍布全国的其他50家电视台
参与转播赛事。

据媒体调查机构AGB的
尼尔逊表示，尽管篮球是参与
率最高的运动，但足球仍是中
国收视率最高的运动，尤其在
三个主要市场上海、北京和广
州，足球的平均收视数量要比
篮球高上 2到 3倍。但自从

2001年以来，NBA收视群体
呈稳步上升趋势，即便比赛总
是在当地时间早晨转播。NBA
官方给出的数据是，本赛季在
中国共有 3.47亿人次收看了
电视直播，而通过网络直播收
看NBA比赛的更难以统计。

“姚明是一个国家性的
符号，他是一个注册商标。”
长期在华的 NBA球探奥内
尔说，“自从他加入联盟以
来，了解 NBA的中国人变得
比美国人还多。” ��
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